

# BERITA TERBARU

## Perkuat Pemantauan Wilayah, Babinsa Perak Timur Gelar Komsos dengan LPMK

Wanto - [SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID](http://SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 2, 2024 - 19:11



*Babinsa Kelurahan Perak Timur Koramil 0830/03 Pabean Cantian Koptu Dwi Gusnandar, melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (komsos) di Kantor LPMK Tanjung Perak, Jalan Johor No. 1A guna memperkuat sinergi dalam pemantauan wilayah*

Surabaya, – Babinsa Kelurahan Perak Timur, Koptu Dwi Gusnandar, melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (komsos) di Kantor LPMK Tanjung Perak, Jalan Johor No. 1A, Surabaya, pada Sabtu pagi. Dalam kegiatan tersebut, Babinsa berkoordinasi langsung dengan Ketua LPMK Tanjung Perak, Bapak

Muslihin Yayuk, guna memperkuat sinergi dalam pemantauan wilayah, sabtu (2/11).

Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah proaktif dari TNI, khususnya Koramil 0830/03 Pabean Cantian, untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah Kelurahan Tanjung Perak. Koptu Dwi Gusnandar menyampaikan bahwa sinergi antara aparat teritorial dan masyarakat merupakan kunci utama dalam menjaga stabilitas lingkungan, terutama dalam mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan.

Menurut Ketua LPMK Tanjung Perak, kegiatan ini sangat bermanfaat bagi masyarakat, karena kehadiran Babinsa di tengah-tengah warga dapat memberikan rasa aman dan meningkatkan kesadaran warga untuk ikut serta dalam menjaga lingkungan. "Kami menyambut baik kegiatan ini dan berharap agar koordinasi seperti ini terus berjalan secara rutin," ujar Muslihin Yayuk.

Babinsa Kelurahan Perak Timur mengajak warga untuk aktif melaporkan segala bentuk gangguan keamanan atau kejadian mencurigakan yang terjadi di sekitar mereka. Hal ini, menurutnya, akan memudahkan aparat dalam mengambil langkah cepat dan tepat.

Kegiatan komunikasi sosial seperti ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta membentuk kolaborasi yang solid dalam menciptakan suasana lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.